

## Trois villes: Dijon, Albi, Rennes

D : Ma ville préférée, c'est la ville d'où je viens, Dijon. Dijon se trouve en Bourgogne, dans l'est de la France. Il y a beaucoup de choses à faire à Dijon. Il y a beaucoup de restaurants, des cinémas. On peut aller voir beaucoup de concerts. De nombreuses stars viennent à Dijon, pour chanter, par exemple. Dijon est surtout connue dans le monde pour sa moutarde.

A : Je suis née à Albi, une petite ville dans le sud de la France. Albi est très jolie, c'est une ville, petite, mais, très connue pour, sa cathédrale qui s'appelle Sainte-Cécile. Elle est aussi constituée de petites ruelles très charmantes et c'est très agréable de se promener dans Albi. Il y a beaucoup de magasins, de boutiques artisanales et pour la gastronomie, c'est aussi, très intéressant d'aller dans les restaurants, par exemple. Parce que c'est la gastronomie du sud de la France et on peut manger de très bonnes choses. Il y a un restaurant que j'aime beaucoup, quand je vais à Albi, c'est ... il s'appelle La Calèche, d'accord. Il est juste à côté de la cathédrale, et on y mange pour pas très cher et de très bonnes choses.

R : La ville d'où je viens, c'est la ville de Rennes. La ville de Rennes, c'est la capitale de la Bretagne. La Bretagne est située à l'ouest de la France. Les habitants de la Bretagne, on les appelle les Bretons. Rennes est une ville magnifique qui reste dans mon cœur. Je suis né à Rennes et j'ai travaillé à Rennes, pendant 10 ans, en tant que boulanger. C'est une ville qui est très jolie, avec des bâtiments anciens en pierre de granit. C'est une ville très rustique de la Bretagne, avec de très jolies places, comme la place de la Duchesse Anne, la place du Parlement. À Rennes, on peut y manger des crêpes. Les crêpes, c'est le plat traditionnel des Bretons : par exemple, la crêpe au sucre ... la bonne crêpe au sucre. Et, on mange une crêpe, en Bretagne, avec le cidre. Le cidre, c'est la boisson des Bretons qui est faite avec des pommes, et tous les Bretons en raffolent.